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N i e d e r s c h r i f t  
über die 14. Sitzung / 17. Wahlperiode des Ortsbeirates Niederlemp  
am Dienstag, den 28. August 2018 
 
 
Sitzungsort: Dorfgemeinschaftshaus Niederlemp (kleiner Saal) 
Sitzungsdauer: 19:33 Uhr bis 21:02 Uhr 
 
Anwesend sind:  
Mario Holler (Ortsvorsteher) 
Marco Stingl (stellv. Ortsvorsteher) 
Jasmin Kuhlmann (Schriftführerin) 
Timo Gröf (stellv. Schriftführer) 
Lothar Groos (Beisitzer) 
 
Ferner sind anwesend: 
Jürgen Mock (Bürgermeister) 
Jörg Busch (Vorstand)  
Stefan Arch (Vorstand) 
Horst Clößner (Vorstand)  
Hartmut Hubert (Vorstand) 
Dirk Jakob (Vorstand)  
Karl-Heinz Eckhardt (Vorstand)  
Laura Busch (K & J – Beirat) 
Erich Kuhlmann (Gemeindevertretung) 
 
 
Sonstige Gäste: 
Udo Schneider, Petra Kuhlmann, Otmar Faupel, Jan-Thomas u. Nicole Lorenz, Kim Deuster, Carina 
Falkenstein, Volker Deuster, Tatjana Karis, Carmen Holler, Susanne Schaub, Sven Schulze, Sabine Kreil, 
Ilona Kreil, W. Müller, Andreas Weigel, Irmgard Interthal, Bernd Gerlach  
 
1. Eröffnung und Begrüßung 

 
Der Ortsvorsteher der 17. WP, Herr Mario Holler, eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. 
 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung 

 
Der Vorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit und die Tagesordnung fest. Eine Änderung der 
Tagesordnung, wird auf Grund der öffentlichen Anschuldigungen (Facebook) gegen den Ortsbeirat 
Niederlemp, einstimmig beschlossen. TOP 4 lautet nun: öffentliche Anschuldigungen gegen Ortsbeirat 
Mitglieder.  
 
3. Sachstand der Themen aus dem vorherigen Protokoll 

 
· Straßenverkehrsschau 

Es konnte bis dato immer noch kein Termin zwischen den Beteiligten gefunden werden. Man 
hofft, ein Termin im September zu finden. Wir regen an, die Terminfindung bereits Ende des 
Vorjahres in Angriff zu nehmen.  
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· Verkehrsspiegel Elgersweg/Obergasse:  
Nach Prüfung der Verkehrslage wurde beschlossen, kein Verkehrsspiel zu errichten, da die 
Verkehrslage (RECHTS vor LINKS) eindeutig sei und beim Einhalten diese Verkehrsregel kein 
Handlungsbedarf besteht. 
 

· Verkehrsspiegel Elgersweg/Oberlemper Straße: 
Wir verweisen hier auf unser Protokoll der 12. Sitzung vom 27.03.2018.  
Und bitten nochmals, den Verkehrsspiegel (Stromkasten bzw. am Schild „Kuhlmann 
Werkzeugbau“) einsprechend neu einzustellen (höher)! 
 

· Seniorenbank (Spende von VdK): 
Bauhof: Vorhandene Bank an Linde (Friedhof Niederlemp) bitte an DGH umlagern (siehe 
ebenfalls Protokoll der 12. Sitzung vom 27.03.2018). Vielleicht links neben die Treppe des 
Haupteingangs. 
 

· Feldwege rund um das Holistic Animal Resort e. V.: 
Wege wurden/werden vom Verein geschoben und Gemeinde wird diese Schottern und die 
Kosten dafür übernehmen. Soll zeitnah (vor Einbruch des Winters 2018) abgeschlossen 
werden! 
 

· Spielplatz vertrocknete Küstentanne:  
Wird im Herbst diesen Jahres erneut gepflanzt werden. Pflanzung erfolgt diesmal von 
Gemeinde. 
 

· Rhythmus Leerung Mülleimer an Bänken:  
Leerung erfolgt wöchentlich, in der Regel montags. 
 

· Linde Elgersweg, Baum angrenzend an Haus von Tanja Gelzenleuchter:  
Hier werden bereits schon persönliche Gespräche mit Tanja Gelzenleuchter und der Gemeinde 
geführt.  
 

4. Öffentliche Anschuldigungen gegen Ortsbeirat Mitglieder:  
Unser Ortsvorsteher Mario Holler verlies einen von ihm geschriebenen Text, der sich auf 
öffentliche Hetze im Internet bezog. Im Anschluss daran erhielt BGM Jürgen Mock das Wort. Er 
sagte, dass der Gemeindevorstand ein Tag zuvor zu diesem Thema getagt hatte und auch aus 
diesem Grund der Gemeindevorstand heute so zahlreich an der Ortsbeiratsitzung teilnehmen 
würde, um dem Ortsbeirat den Rücken zu stärken. Aus Sicht des BGM habe der Ortsbeirat 
vorbildlich vermitteln wollen, und dass die getroffene Vereinbarung (Treffen am Brunnen) von 
Beteiligen wieder aufgelöst wurde, sei nicht die Schuld des Ortsbeirates.  
 
BGM Jürgen Mock hat einige Tage zuvor die Entscheidung getroffen, den Brunnen abstellen zu 
lassen. Seine Aussage: Ich habe keinen anderen Weg mehr gesehen, um Ruhe in die Angelegenheit 
zu bringen. 
 
Der Gemeindevorstand hat am 27.08.2018 einstimmig folgenden Beschluss gefasst:  
Am Brunnen dürfen in Zukunft nur noch haushaltsübliche Mengen geholt werden. Der Hahn wird 
umgerüstet, sodass kein Schlauch mehr angeschlossen werden kann.  
 
Gäste äußerten ihren Unmut, da nun auch unbeteiligte Landwirte bestrafft werden!  
Diese hatten sich in der Vergangenheit an die Regel gehalten, es wurde keine Straße bzw. keine 
anliegende Hofeinfahrt blockiert, unnötige Standzeiten mit weglaufen des Wassers wurde 
ebenfalls verhindert. Ob das nun die optimalste Lösung ist?!  
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In dieser Diskussion entschuldigte sich Sven Schulze beim Ortsvorsteher Mario Holler, jedoch 
lehnte Mario Holler begründet die Entschuldigung ab. 
 

5. Verschiedenes 
 

· Urnenwand:  
Es sind lediglich noch 4 Felder in der Urnenwand frei. 
Laut Aussage des BGM sei die Nachfrage nach einem Platz in der Urnenwand rückläufig. Die 
Liegezeit beträgt hier 20 Jahre. Wir bitten das Friedhofsamt um Prüfung und Mitteilung, in 
welcher absehbaren Zeit Felder wieder frei werden. 
Die Urnenwand müsste wenn seitlich oder in die Höhe erweitert werden. Erich Kuhlmann fügte 
hinzu, dass das Fundament seinerseits für zwei Urnenwände bereits angelegt worden ist. 
 

· Abstellen von Müll an der Kirche:  
Der Bauhof weiß bereits über dieses Problem Bescheid. Die Müllablagerung an der Kirche 
Niederlemp ist illegal. Dies kann eine Ordnungswidrigkeit oder Straftat sein. Beim erneuten 
auftreten wird dies die Gemeinde verfolgen und der Ortsbeirat wird einen Flyer mit 
entsprechendem Bild erstellen – Verteilung im Ort wird vorgenommen. 

  
· Unkraut an Kirche: 

Wer ist hierfür zuständig?! Gemeinde sollte sich hier bitte mit der Kirche ansprechen. BGM 
schlägt vor, dass dies vielleicht der Vogelschutz übernehmen könnte. Gemeinde will Vorstand 
des Vogelschutzes ansprechen.  
 

· Straßenmängel in Niederlemp: 
Straßenmängel bereit seit 2017 bekannt. In unseren Augen sind folgende Straßen in 
Niederlemp am meisten betroffen: Spitzweg, Sattelstraße, Obere und Untere Wingertstraße 
 
Zum Teil auch nur kleinere Mängel, die ohne großen Aufwand behoben werden könnten.  
Nach Aussage des BGM, wurden die Straßen abgefahren und Mängel aufgenommen. Die Firma 
die dieses durchgeführt hat, schickte letzte Woche die Auswertung. Eine neue Prioritätenliste 
kann nun durch die Gemeinde erstellt werden. Wir bitten um Mitteilung, welche Straßen in 
Niederlemp betroffen sind und an welcher Stelle diese stehen. 
 

· Dorfnamen an Hauswand im Ortskern: 
Jörg Busch stellte bereits die Idee in vorherigen Ortsbeiratsitzungen vor.  
In Altenkirchen wurden bereits diese Schilder an den Häusern im Ortskern angebracht. Man 
setzt sich mit dem Ortsbeirat Altenkirchen in Verbindung, um Informationen zu erlangen bzgl. 
Kosten usw. Ein Schreiben soll entsprechend angefertigt und verteilt werden, ob überhaupt 
ein Interesse besteht.  
 

· Personalratszimmer: 
Dieses Zimmer wird nicht im DGH Niederlemp sein. Weil hier nicht gewährleistet werden kann, 
dass der Raum nur durch den Personalrat genutzt wird (gesetzliche Vorschrift). Das 
sogenannte Arztzimmer wird oft bei anderen Veranstaltungen mitgenutzt. Um die Anmietung 
des kleinen Saals noch attraktiver zu gestalten, wird sogar überlegt eine kleine Küchenzeile 
hier zu errichten.  
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6. Termin nächste Ortsbeirat-Sitzung 

Offen, angedacht im Oktober oder November 
DGH Niederlemp (kleiner Saal) 
 
 
 
 
 

 
 
 


